

Fecha 16.06.2015	Sección Estados	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

Entregan a 4 niños encontrados en autopista

REFORMA / STAFF

CUERNAVACA.- Cuatro de los siete niños encontrados deambulando la semana pasada en la autopista México-Cuernavaca fueron regresados a sus padres.

La noche del jueves, los menores de entre 8 y 15 años de edad caminaban drogados por la vía y, a la altura de la caseta Tres Marías, en el Municipio de Huitzilac, fueron abordados por trabajadores de Capufe, quienes los entregaron a policías del Mando Único de Morelos que los llevaron al DIF estatal.

Luego de las indagatorias fueron localizadas la señora Elpidia N, madre de los hermanos Abigail, Omar y José Félix, informó la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia.

También fue localizada María Guadalupe N, mamá de Axel. Ambas son vecinas de la Colonia Tepejilco, en la Delegación Iztapalapa del Distrito Federal.

Elena Cepeda de León, presidenta del DIF Morelos, señaló que desde el pasado domingo los cuatro infantes se encuentran con sus familias, de acuerdo con un comunicado difundido ayer por el Gobierno de Morelos.

Los otros tres, Carlos, Christopher y Emmanuel, fueron albergados en el Centro de Atención al Menor de Morelos debido a que a la fecha no se ha podido localizar a sus familiares.

